

BAKAMLA

Santa Klaus Yonif 323 Hadir Membawa Kebahagiaan di Jantung Pedalamam Papua

Tommy Pradana - PAPUA.BAKAMLA.ID

Dec 23, 2024 - 12:54



Personel Satgas Yonif 323 TK Pintu Jawa Merayakan kebahagiaan Natal bersama masyarakat Kampung Wombru Distrik Megeabume dengan membagikan Bingkisan Natal bersama Santa Claus

Dalam rangka memperingati Hari Raya Natal dan Tahun Baru 2025, Personel Titik Kuat Pintu Jawa Satgas Pamantas Mobile RI-PNG Yonif 323/Buaya Putih berbagi kado kepada masyarakat setempat, Kp. Wombru, Distrik Mage'abume,

Kab. Puncak, Papua, Senin (23/12/2024).

Image not found or type unknown



Setiap akhir tahun, Natal merupakan momen yang dinantikan oleh setiap umat Kristiani. Natal yang diperingati pada tanggal 25 Desember, memiliki makna mendalam yang penting yaitu saling berbagi kasih sayang. Tidak hanya dirayakan di kota-kota besar saja, di pedalaman Papua juga dirayakan dalam rangka menyambut Natal.

Image not found or type unknown



Dalam rangka menyambut hari raya Natal dan tahun baru 2025, prajurit Titik Kuat Pintu Jawa Satgas Pamantas Mobile RI-PNG Yonif 323/Buaya Putih melaksanakan kegiatan berbagi kepada masyarakat yang ada di sekitaran Titik Kuat Pintu Jawa. Adapun barang yang dibagikan yaitu topi santa, bando rusa, mainan anak-anak, dan kado natal.

Image not found or type unknown



Antusiasme yang tinggi ditunjukkan dengan semangat dan kebahagiaan dari anak-anak, mama-mama, dan bapa-bapa dalam menerima hadiah yang dibawa oleh Santa Klaus Pintu Jawa. "Dari awal Pos Pintu Jawa ada, baru abang-abang sekarang yang merayakan dan beri kami hadiah seperti ini, Kaonak", ucap Mama Pendita Murib. Selain pemberian kado natal, prajurit Titik Kuat Pintu Jawa juga membuat pohon natal dan memasang lampu kelap-kelip natal di honai penduduk.

Image not found or type unknown



Lettu Infanteri Arif Agung Caroko S.T.Han selaku Komandan Titik Kuat Pintu Jawa Satgas Pamantas Mobile RI-PNG Yonif 323/Buaya Putih mengatakan, "Meskipun melaksanakan tugas di pedalaman Papua, kami selalu berusaha memberikan kebahagiaan bagi masyarakat setempat terutama dalam rangka menyambut Natal, semoga kehangatan natal memberikan kedamaian di kehidupan kita".